

Avertissements : Les personnages de Stargate et de Star Wars ne m'appartiennent pas ils sont la propriété de la "M.G.M" et de Disney. Je ne touche aucun profit de cette Fan-Fiction Je le fais dans l'unique but de divertir les fans de la série.

Genre : Aventure

N'hésitez pas à faire part de vos commentaires bon comme mauvais à l'auteur

Contexte : Après le retour de Daniel pendant la saison 7 de Stargate (tout ce qui vient après ne compte plus) et à l'époque de la saga des jeunes chevaliers Jedi pour Star-Wars (tout ce qui vient après ne compte plus).

Résumé :

Après la découverte d'un vaisseau d'origine inconnue, SG1 voyage vers une planète située dans un secteur encore inexploré, ils vont y découvrir un groupe composé d'humains et d'aliens qui leur donnera accès à une toute nouvelle galaxie abritant des centaines de mondes. Mais que se passera-t-il quand deux univers se retrouveront plus étroitement liés que prévu.

Chapitre 1 : Premier Contact

Ce jour-là SG1 devait visiter une planète du nom de P9G-591 d'après la sonde la planète est dotée d'un climat tempéré et recouverte d'une immense jungle, une base avec un temple en forme de pyramide s'étendait au nord, de multiples autres pyramides plus ou moins en ruines sortaient çà et là au-dessus de la forêt.

Carter : Elle a l'air très agréable cette planète.

O'Neill : Major, la dernière fois que vous avez dit ça d'une planète elle était infestée de Goa'ulds et aussi d'Unas qui ont je vous le rappelle failli tous nous tuer.

Jackson : Dois-je vous rappeler qu'elle était aussi remplie d'eau, ce qui n'est pas le cas ici de plus cette planète sort un peu du secteur de la galaxie que nous visitons habituellement, en fait ses coordonnées proviennent de l'ordinateur de bord d'un vaisseau spatial trouvé par SG-3 la semaine dernière et d'après nos calculs elle est située à la périphérie de la plus lointaine galaxie que la porte des étoiles nous permet d'atteindre alors peut être trouvera t-on autre chose que des serpents pour une fois, de plus ce vaisseau n'était pas de fabrication Goa'uld ni même Asgard ou autres civilisations alliées ou ennemies connues.

Carter : En fait on ne sait pas quel peuple l'a fabriqué même si la conception du tableau de bord relève d'un peuple humanoïde similaire physiquement à l'espèce humaine, il était bien plus évolué que tout ce que nous connaissons, à l'exception des technologies Asgard. Le vaisseau semblait avoir été abandonné et aucune trace de l'équipage n'a été repérée aux alentours, de plus avec la végétation qui s'est développée autour de l'appareil, il est probable qu'il était là depuis plusieurs années.

O'Neill : Plusieurs équipes SG y sont retournées ensuite pour examiner le vaisseau et récupérer ce qui était récupérable, bases de données, matériel technologique divers.

Carter : Le plus intéressant c'est cet appareil qui était visiblement volontairement dissimulé dans une colonne au centre du vaisseau, je me suis cassé les dents dessus comme la plupart des scientifiques qui l'ont eu entre les mains.

Jackson : Quel a été le résultat des derniers tests au fait ?

Carter : Infructueux, ce n'est pas un appareil, c'est une sorte de gros cristal pyramidal enfermé dans une structure métallique et ça contient une sorte de halo lumineux qui se déplace à l'intérieur, un des techniciens a affirmé avoir entendu des voix dans sa tête en le manipulant, il s'est suicidé deux jours après. Il a donc été décidé de mettre l'objet à l'isolement dans un coffre scellé de la Zone 51 jusqu'à nouvel ordre.

Jackson : Peut-être que quelqu'un sur cette planète pourra nous en débarrasser ?

O'Neill : Ou alors ils croiront qu'on leur a volé et ils nous tueront tous sans plus d'explications et dire que je n'ai toujours pas rédigé mon testament moi.

Tout à coup ils entendirent un bruit de moteur et un vaisseau assez large de forme ovale traversa les nuages au-dessus d'eux pour se diriger vers la vallée apparemment jusqu'à la pyramide.

O'Neill : Et bien vous voyez elle n'est pas déserte cette planète, mais vous aviez raison peut-être que pour une fois nous ne verrons pas de serpents.

O'Neill : Teal'c vous connaissez ce genre d'appareil ?

Teal'c : Non O'Neill. Je n'ai jamais vu ce type de vaisseaux.

O'Neill : Allons voir cette pyramide, si le vaisseau s'y dirige c'est là bas qu'on trouvera nos interlocuteurs.

SG1 se mit en route et une demi-heure plus tard, après un long cheminement à travers la forêt et un accrochage avec une créature d'assez mauvaise humeur ils avaient atteint la base. Elle ressemblait à une grande pyramide très ouvragée, mais recouverte de mousse ou de végétaux grimpants avec une piste d'atterrissage sur laquelle ils aperçurent le vaisseau ainsi que deux chasseurs de petites tailles et de conception plus artistique que fonctionnel.

O'Neill : (Tendant les jumelles à Teal'c) Il y a au moins trois individus de races différentes qui descendent du vaisseau et un comité d'accueil qui sort de la pyramide, ils sont presque tous aliens apparemment sauf l'homme qu'ils escortent et il a l'air d'un prêtre ou d'un moine vu sa tenue, quant à ceux qui descendent du vaisseau, il s'agit apparemment de soldats vu les armures qu'ils portent.

Teal'c : Sous l'autorité d'Apophis, j'ai visité et lutté sur des centaines de mondes pour asservir des peuples entiers, j'ai découvert des dizaines d'espèces différentes, mais hormis quelques exceptions, il ne s'agissait que de peuples humains. Je ne connais pas ces races extra-terrestres, mais ceux qui sortent de la pyramide oui, il n'y a aucune trace de technologie, d'architecture ou d'engins spatiaux Goa'ulds ici O'Neill.

O'Neill : Vous les connaissez ? Qui sont ils ?

Teal'c : Des humains, O'Neill.

O'Neill : ...

Quelques minutes plus tard ils arrivèrent sur la piste d'atterrissage, se dirigèrent vers le groupe hétéroclite penché sur des cantines de transport et entouré par les soldats quand une alarme retentit, le groupe près du vaisseau se tourna dans toutes les directions y compris le ciel avant de remarquer SG1 à la lisière de la forêt, ils se précipitèrent sur eux arme au poing et les encerclèrent en leur intimant l'ordre de déposer leurs armes à terre.

O'Neill : Et voilà ça recommence, bon sang, mais ce n'est pas vrai, quand est-ce qu'on sera accueilli par des bouquets de fleurs plutôt que par des armes.

Jackson : Nous sommes des explorateurs pacifiques venus de la planète Terre. Nous voyageons de planète en planète à la recherche de peuples technologiquement avancés et nous voudrions parler avec votre chef.

Les hommes se regardèrent et celui habillé d'une robe de bure s'avança et annonça que c'était à lui qu'il devrait s'adresser en tout premier lieu et seulement après avoir déposé les armes.

Jackson : Je m'appelle Daniel Jackson et voici Teal'c, le major Samantha Carter et le colonel

Jack O'Neill. Et vous vous êtes ?

Homme : Je m'appelle Luke Skywalker, je suis Maître Jedi et Grand Maître du Praxeum Jedi.

O'Neill : Oh, un Grand Maître... Daniel.

Jackson : Grand Maître n'est pas forcément synonyme de Goa'uld.

Luke : Et que faites-vous ici ?

O'Neill : Comme l'a dit le Docteur Jackson à l'instant nous sommes originaires de la planète Terre et nous sommes arrivés par la Porte des Étoiles...

Luke : La Porte des Étoiles ?

O'Neill : Oui, le grand cercle de métal dans la montagne avec des symboles gravés tout autour.

Luke : (prenant un air visiblement surpris) Cette sculpture est un moyen de transport ?

Il se tourna vers ses compagnons qui haussèrent les épaules.

O'Neill : Nous voyageons à travers les étoiles pour former des alliances avec des peuples plus avancés que le nôtre dans le but de créer de bonnes relations ou d'obtenir des technologies supérieures pour nous défendre contre un ennemi redoutable dans notre galaxie.

Luke : Si vous souhaitez faire alliance avec les Jedi vous êtes au bon endroit même si pour le moment votre histoire relève plus d'une couverture de violation de notre périmètre de défense que d'une histoire vraie, vous allez être conduits dans la salle d'interrogatoire du temple et serez soumis à des examens complets, car comprenez le si vous dites la vérité, nous sortons à peine d'une guerre et ne pouvons-nous permettre de faire confiance à quiconque sans vérifications logiques.

Jackson : Qu'est ce qu'un Jedi ?

Luke : Nous sommes un ordre religieux et guerrier, nous utilisons nos esprits et une énergie appelée « la Force » pour combattre ou négocier pacifiquement dans les conflits de toutes sortes. J'en viens d'ailleurs à me demander comment vous qui êtes à la recherche de civilisations évoluées avez pu avoir l'idée de venir ici sans savoir ce que vous y trouveriez ?

Jackson : Nous avons découvert un vaisseau sur une planète inhabitée, il était recouvert par la végétation et semblait donc être sur place depuis plusieurs années. Comme nous n'avons trouver aucune trace de ses occupants aux alentours, il a été décidé puisqu'il ne fonctionnait plus qu'il serait « acceptable » de le piller.

Carter : Hélas toute l'informatique de l'appareil avait été détruite et nous n'avons presque rien pu récupérer à part les coordonnées de votre porte enregistrées sur un bloc de données. Nous avons aussi découvert un artefact étrange dissimulé dans une colonne au centre du vaisseau, un gros cristal enfermé dans une coque métallique.

O'Neill : Un technicien qui l'étudiait a dit qu'il avait entendu des voix en travaillant dessus et il a mis fin à ses jours peu de temps après, l'engin a été mis à l'isolement suite à cet incident.

Luke : Je n'aime pas trop ce que vous venez d'annoncer, Madame, de quelles formes et de quelles couleurs étaient cet objet ?

Carter : Il est de couleur rouge ou bien c'est la lueur à l'intérieur qui est rougeâtre, la structure autour est dorée et il est de forme pyramidale.

Luke : C'est ce que je craignais, il s'agit d'un Holocron Sith, il nous faut le récupérer au plus vite et aucun membre de votre peuple ne doit plus s'en approcher.

Jackson : Qu'est-ce qu'un « Holocron » ?

Luke : C'est compliqué, il s'agit d'un artefact datant des temps anciens de notre ordre, c'est une sorte de réceptacle contenant les connaissances de celui qui l'a créé, mais il est aussi possible d'y placer des bribes de la psyché d'une personne, sachant qu'il a conduit un de vos hommes à la mort, c'est sans doute le cas de celui-ci. Nous devons le récupérer immédiatement, je tiens également à avoir accès aux restes du vaisseau pour déterminer son origine exacte.

O'Neill : En tant que peuple méfiant, vous devez bien vous douter que nous ne vous laisserons pas aller librement sur notre planète, bien évidemment si cet artefact est si dangereux, nous ne vous empêcherons pas de nous en débarrasser.

Luke : le conseil des Jedi se réunira demain, d'ici là vous serez nos invités, mais vous serez quand même interrogés par notre Jedi Consulaire et examinés par nos médecins pour déterminer votre origine et votre allégeance. Êtes-vous qualifiés pour servir d'ambassadeur pour votre peuple ?

Jackson : Disons que nous ferons l'affaire pour un premier contact, mais pour des négociations plus concrètes notre base enverra un ambassadeur officiel.

Luke : Bien, veuillez me suivre je vous prie.

L'équipe fut conduite au temple et escorté par deux humains portant également une robe de bure, le plus jeune des deux humains avait une créature sur les épaules, une sorte de mélange de chat, d'écureuil et de lapin. Ils traversèrent un long couloir sombre puis prirent un ascenseur qui les emmena dans les étages supérieurs.

Luke : (Aux deux humains), Accompagnez ces trois hommes à l'infirmerie et dites aux guérisseurs que c'est pour un examen complet, mais gardez les sous surveillance ils ne doivent surtout pas se promener librement dans le temple tant qu'ils n'auront pas été entièrement examinés, quant à vous madame, veuillez suivre Ikrit jusqu'aux quartiers médicaux réservés aux femmes je vous prie.

Sur ces mots et devant les regards surpris de SG1, la petite créature sauta des épaules du jeune Jedi et demanda au Major de la suivre d'une petite voix sifflante.

De longues heures plus tard et après des examens médicaux de toute sorte dont on n'aurait même pas osé imaginer l'existence sur Terre, les médecins se décidèrent enfin à accepter l'idée que nous étions bien des humains et porteurs d'aucunes maladies contagieuses ou d'implants destinés à servir d'arme de destruction massive.

Luke : Les guérisseurs ont confirmé vos propos, vous êtes tous relativement en bonne santé, à l'exception de Teal'c, votre santé est plus qu'excellente, vos examens révèlent que vous n'êtes pas totalement humain et que vous avez plus de cent ans. C'est un détail qui force l'admiration.

Teal'c inclina légèrement la tête en guise de remerciement, mais resta muet comme à son habitude.

Luke : Quant à vous Docteur Jackson, il a été détecté dans vos analyses de sang un faible taux d'une cellule particulière que nous appelons « Midi-Chloriens », pour nous être porteur de ces cellules est synonyme d'une affinité certaine avec « la Force », je vais donc vous faire passer diverses épreuves pour tester vos capacités à en faire usage, néanmoins cela prouve que vous n'êtes pas au service de nos ennemis qui méprisent tout être vivant ayant ces capacités.

Jackson : Et tous les habitants de cette planète possèdent ce don ?

Luke : Non, cette planète n'est habitée que par les résidents de cette pyramide comme vous l'appellez, c'est le lieu que j'ai choisi pour abriter le Praxeum Jedi, tous les gens que vous voyez sont originaires de nombreuses planètes de cette galaxie, qu'ils soient humains ou non-humains et ils ne sont que des élèves pour la plupart, les autres sont des Maîtres comme moi ou de simples chevaliers, malheureusement en ces temps sombres ceci est plus une base de guerre qu'un temple ou une académie.

Jackson : Je comprends très bien, mais en ce qui me concerne je n'appartiens pas à votre galaxie alors est-ce normal que je possède cette capacité ?

Luke : Tout le monde ne la possède pas, c'est un don de naissance, mais en aucun cas, une personne ne peut recevoir la capacité après sa naissance, il est donc fort possible que de nombreuses personnes de votre monde la possèdent, d'ailleurs certains sont sûrement déjà devenus des Jedi, avant la guerre des clones, l'ordre était puissant et peu de personnes sensibles à la force échappaient à la surveillance du grand conseil Jedi.

Jackson : Non, ça je ne crois pas, en fait exceptés l'organisation militaire pour laquelle je travaille ainsi que quelques initiés du Gouvernement et quelques employés civils personne ne connaît l'existence de la Porte des Étoiles et donc une immense majorité de la population terrestre ignore tout de la vie sur d'autres mondes.

Luke : Et mentir à votre peuple ne vous pose aucun problème de conscience, ne pensez-vous pas que d'autres habitants de votre planète aimeraient voyager parmi les étoiles ?

Jackson : Je suis assez d'accord avec ce principe, mais je travaille pour les militaires et je n'ai à mon petit niveau aucun pouvoir décisionnaire, je me contente d'obéir aux ordres de mes supérieurs et eux-mêmes aux ordres de notre président, ce même président qui a décrété que ce projet serait classé Top Secret et même si de temps en temps il y a des fuites dans les médias elles sont systématiquement étouffées.

Luke : Votre gouvernement agit par répression, dans mon monde on appelle cela une dictature impérialiste, c'est ce qui a causé le chaos dans la galaxie il y a de cela plusieurs dizaines d'années.

Jackson : Oui, on peut effectivement le comprendre comme ça, néanmoins le peuple de la Terre bénéficie de nos découvertes simplement ils ne savent pas d'où viennent ces nouvelles technologies. La majorité profitant d'abord aux militaires, je le reconnais. Au-delà de ça, les planètes qui nous sont accessibles sont souvent visitées par une espèce extra-terrestre parasitaire nommée Goa'Uld, ils s'emparent d'hôtes humains et possèdent des armées d'esclaves soldats, je me console en disant qu'empêcher nos habitants de voyager dans l'espace aide à les protéger de l'esclavage.

O'Neill : Daniel, n'allez pas trop loin quand même, vous connaissez votre devoir de réserve.

Jackson : Je ne fais qu'énoncer une vérité Jack et vous savez aussi bien que moi que ça ne pourra pas durer éternellement.

Luke : Veuillez m'excuser Docteur, Colonel, Major et vous Teal'c.

Luke s'arrêta devant un petit groupe de Jedi, assez jeune visiblement et s'entretint avec eux quelques instants puis revint vers notre équipe.

Luke : Colonel, pourrais-je vous suggérer d'accompagner ainsi que le major et Teal'c, ce groupe de jeunes Jedi à l'emplacement de votre « Porte des Étoiles », vu l'importance de cet objet il serait sage de ne pas la laisser à la portée de tous, puisque dans un avenir proche, je pense que l'ordre ainsi que la naissante Nouvelle République pourra s'y intéresser de très près. Quant à vous Docteur Jackson, allons tester votre affinité avec la force, si votre chef n'y voit aucun inconvénient ?

O'Neill : Je pense ne pas avoir vraiment le choix de toute façon, Daniel, ne soyez-pas trop bavard.

Jackson : Veuillez excuser le colonel, il est un militaire dans l'âme, mais je l'ai déjà vu désobéir face à des ordres immoraux ou déloyaux, c'est quelqu'un de bien.

Luke : Je comprends, nous avons aussi des militaires trop rigoureux, mais ils font bien leurs métiers. Dites-moi Docteur Jackson, qu'est-ce qui pourrait motiver vos gouvernements à reconsidérer cette politique isolationniste ?

Jackson : Je pense que si la terre intégrait un plus grand groupe comme une confédération de planète ou un gouvernement galactique par exemple, ça forcerait les gouvernements terriens à dévoiler l'existence d'une vie importante ailleurs que sur la Terre. Avant cela, il y aura encore beaucoup de travail pour rendre notre planète plus civilisée, il reste de nombreux dictateurs qui règnent d'une main de fer sur leurs pays et un groupe religieux radical solidement ancré dans un de nos continents prend de plus en plus d'importance dans le monde. Nous ne sommes en rien un modèle à répandre dans l'univers.

Luke : D'accord, nous voilà arrivés à la salle d'entraînement, entrez Docteur Jackson.

Ils se trouvaient dans une immense salle aussi grande qu'un terrain de tennis, le sol était en pierre brut et une grande coursive longeait le plafond et servait visiblement de stand d'observation pour les spectateurs éventuels, à gauche de la porte une grande armurerie contenait des bâtons de bois polis ainsi que des dizaines de sphères métalliques apparemment de minuscules robots servant sûrement à l'entraînement, l'une d'entre elles flottait au milieu de la salle en tourmentant un jeune apprenti visiblement peu habitué à cet exercice.

Mais leurs destinations n'étaient pas cette salle, mais une petite alcôve séparée du reste du gymnase par une lourde porte coulissante. La salle contenait une table et deux chaises ainsi que plusieurs étagères contenant des livres et divers instruments.

Luke : Venez docteur et asseyez vous ici.

Plusieurs heures et des dizaines de test pour le docteur et une balade en forêt pour ramener la porte et le DHD au temple, SG1 fut conduite au grand complet dans une sorte de salle de repos où avait été déposé un repas à leur intention, aucune nourriture connue et un mélange de couleurs qui donnaient presque mal à la tête, mais ça sentait bon et c'était bien meilleur que les repas du mess de la base, puis Luke revint les voir.

O'Neill : Alors, sommes-nous en présence du premier Jedi de la planète Terre ?

Luke : Docteur Jackson vos tests ont révélé que vous étiez apte à manipuler la force mais malheureusement d'un niveau trop faible actuellement pour devenir un vrai Jedi, sous l'ancien ordre vous auriez sans doute été affecté au corps agricole. Cependant, si vous souhaitez malgré tout tenter votre chance, vous pourrez bénéficier d'un entraînement au temple et avec des efforts il vous est permis d'espérer devenir un Jedi.

Jack, Sam et Teal'c se penchèrent en avant pour regarder leur ami tous aussi étonné que lui par cette révélation.

Luke : Pour finir après vos interrogatoires et en s'appuyant sur vos affirmations il a été fait de brèves recherches sur votre monde, mais même en ayant consulté les bases de données astronomiques de la Nouvelle République nous n'en avons trouvé aucune trace, force est donc d'avouer que ce monde nous est réellement inconnu.

O'Neill : Nous vous avons pourtant dit que nous n'étions pas ici avec des intentions agressives dans nos bagages, mais en tant que soldat je peux parfaitement comprendre la nécessité de prendre de telles précautions envers des inconnus venant d'une planète inconnue.

Luke : Un ambassadeur dépêché spécialement par la présidente de la Nouvelle République sera ici dans un jour ou deux pour discuter avec vous d'un traité d'alliance entre nos gouvernements, nous vous avons donc aménagé des quartiers individuels dans les étages supérieurs du Temple en attendant son arrivée.

O'Neill : C'est un honneur je suppose, mais nous devons prendre contact avec notre base pour leur annoncer la nouvelle et demander la permission de poursuivre cette mission.

Luke : Suivez-moi dans ce cas.

Ils reprirent l'ascenseur en direction du hall par lequel ils étaient arrivés, mais contrairement à ce à quoi ils s'attendaient, Luke les invita à prendre un second ascenseur qui les entraîna encore plus profondément sous la pyramide dans un grand hangar à vaisseaux.

Carter : Je ne comprends pas comment vous avez pu passer à côté de l'immense atout qu'est la porte jusqu'à maintenant, je veux dire même pour une civilisation avancée comme la vôtre c'est quand même un avantage majeur de pouvoir voyager de planète en planète presque instantanément.

Luke : Comme je vous l'ai dit plus tôt pour nous, ce n'était qu'une simple sculpture de fer destiné à quelques vieilles religions ou à des calculs astronomiques, mais en aucun cas nous n'aurions envisagé qu'il pouvait s'agir d'un moyen de transport de cette ampleur d'autant plus qu'à ma connaissance, il s'agit là du seul exemplaire connu.

O'Neill : Comme quoi les balades en forêt sont toujours très instructives.

Luke : Je suis néanmoins persuadé que dans le cadre de notre future alliance nous pourrions compter sur vous pour nous apprendre le fonctionnement de cet appareil, mais nous verrons ça plus tard nous voilà arrivés.

Il ouvrit une porte donnant sur un grand hangar et la porte trônait en plein milieu sur son socle de pierre devant lequel avait été installé le précieux DHD.

Jackson : Ils ont même pris le support de la porte.

Carter : Oui et je peux vous dire que même pour des Jedi, ils ont pas mal souffert pour tout transporter dans leur vaisseau.

O'Neill : SG1 à Base SGC me recevez-vous ?

Hammond : 5/5 SG1, veuillez confirmer votre code d'authentification je vous prie.

Hammond : Nous nous apprêtons à envoyer une mission de secours pour vous SG1.

O'Neill : Ce n'était pas nécessaire mon Général, nous avons découvert une base avancée utilisée par un ordre de moine guerrier appelé Jedi, ils appartiennent à une grande confédération de planètes, plusieurs centaines à ce que j'ai compris, mais à mon avis ils sont complètement paranoïaque. Ils ont tenu à nous faire passer des dizaines de tests et d'examens médicaux avant de nous accorder leur confiance, mais tout va bien pour chacun de nous et personne n'a été compromis. En revanche, je crois qu'ils ont l'intention de recruter Daniel, selon leur chef, il aurait les capacités nécessaires pour devenir l'un d'entre eux.

Hammond : Heureux de l'apprendre, mais je vous demanderai quand même de rentrer à la base pour un check-up complet et d'après votre rapport ça n'en fera qu'un de plus pour vous aujourd'hui.

O'Neill : Très amusant mon Général, mais voyez vous le problème c'est qu'ils ont convoqué un émissaire de leur gouvernement pour dans un ou deux jours et spécialement pour nous donc comme vous l'aurez compris ça peut déboucher sur un traité d'alliance qui serait fortement compromis s'ils pensaient d'une façon ou d'une autre que nous leur faisons défauts.

Hammond : Je comprends très bien, mais vous connaissez le règlement comme moi Colonel. De plus, ce n'est pas à vous qu'il appartient de gérer la mise en place de traité d'alliance.

O'Neill : Mon Général, notre hôte souhaiterait vous parler.

Luke : Général Hammond, je pense qu'il existe un bon compromis à notre situation, je propose d'offrir l'hospitalité au Docteur Jackson pendant que le reste de votre équipe regagnerait votre base accompagnée d'un de mes élèves si vous êtes d'accord ?

Hammond : Ce n'est pas très réglementaire. Colonel O'Neill, pensez-vous que ce soit raisonnable ?

O'Neill : Je pense que nous ne risquons pas grand-chose et le futur apprenti Jedi non plus visiblement, vous le connaissez il en sera ravi.

Hammond : Bien, c'est d'accord dans ces conditions.

Luke : Merci Général, vous n'aurez pas à le regretter.

Luke fit signe à une jeune fille âgée d'une quinzaine d'années qui s'affairait sur un vaisseau désossé, elle était vêtue d'un pantalon orange et d'un débardeur blanc constellé de taches d'huile brunâtre, sans doute une mécanicienne.

Luke : Colonel O'Neill, Major Carter, Docteur Jackson et Teal'c, je vous présente Jaina Solo, ma nièce et fille de la présidente.

Jaina : Oui Maître, permission d'aller me rendre présentable avant ?

Luke : Bien évidemment.

Jaina : Bien Maître.

Luke : Colonel O'Neill, je vous confie également ceci (en lui tendant un petit objet rond et plat), il s'agit d'un projecteur holographique. Il contient une requête officielle à l'attention de votre gouvernement pour que nous soit restitué l'Holocron Sith dans les plus brefs délais et pour que nous soit transmis également les coordonnées de la planète où le vaisseau qui le transportait fut découvert.

Moins d'une heure plus tard le reste de SG1 ainsi que leur invitée regagnèrent la planète Terre via la Porte des Étoiles.